

NORMBAU

PASSION FOR CARE

Verso Care[®] Duo



NEW: Verso Care® Duo

Speziell auf die Bedürfnisse von Menschen mit Demenzerkrankungen oder stärkeren Seheinschränkungen entwickelt ist die Verso Care Duo Serie von NORMBAU.

Für beide Gruppen ist es hilfreich, das persönliche Lebensumfeld einfach und übersichtlich zu gestalten, um die Orientierung in vertrauter Umgebung zu erleichtern. Verso Care Duo ist in der Grundfarbe Weiß gehalten, in Rot setzen sich davon wichtige Bereiche wie Griff- und Haltestellen, Sitzelemente sowie weitere Funktionsteile ab. Rot bildet einen starken Kontrast und ist damit auch bei Einschränkungen des Sehvermögens gut erkennbar. Zugleich ist sie eine gelernte Signalfarbe. Studien legen nahe, dass die Farbe Rot Demenzerkrankten die Orientierung erleichtert und ihnen Sicherheit gibt.

Verso Care Duo besitzt die gleichen Design- und Funktionsmerkmale wie die bekannte Verso Care-Serie: puristisch-elegante Optik durch Einpunkt-Wandbefestigung, Sicherheit durch abgerundete Außenkanten und korrosionsschutzten durchgehenden Stahlkern, leicht zu reinigende Oberflächen aus Nylon und vieles mehr.

The Verso Care Duo series by NORMBAU has been specially developed to meet the needs of people with dementia or severe visual impairments.

For both groups, it is helpful to design the personal living environment in a simple and clear way to facilitate orientation in familiar surroundings. The basic colour of Verso Care Duo is white, with important areas such as handles and stops, seating elements and other functional parts in red. Red provides a strong contrast and is therefore easily recognisable even with impaired vision. At the same time, it is a learned signal colour. Studies suggest that the colour red makes it easier for dementia patients to find their way around and gives them a sense of security.

Verso Care Duo has the same design and functional features as the well-known Verso Care series: puristic-elegant look due to single-point wall mounting, safety by rounded outer edges and corrosion resistant continuous steel core, easy-to-clean surfaces made of nylon and much more.



Kontrastreiche Gestaltung dank Farbkombination aus Weiß und Rot – Bestellung über neuen Farbcode 912

High-contrast design with colour combination of white and red – order via new colour code 912



Design- und Funktionsmerkmale der bekannten NORMBAU Serie Verso Care®

Design and functional features of the well-known NORMBAU Verso Care® series

Bereich Dusche | Shower area



Duschhandlauf mit verschiebbarer Brausehalterstange
Shower handrail with shower head rail, movable



Duschablage, nachrüstbar
Shower box, may be added at a later stage



Einhängesitz
Suspendable shower seat

Bereich WC | Toilet area



4



**Stützklappgriff vario,
einhängbar**
Lift-up support rail vario,
suspendable

5



**Winkelgriff und
Haltegriff**
Grab rail and
grab bar

6



Papierrollenhalter
Toilet roll holder

7



WC-Bürstengarnitur
Toilet brush set

8



Ersatzrollenhalter
Spare toilet roll holder

9



Abfallbehälter
Waste bin

Bereich Waschtisch | Wash basin area



10



**Doppelhaken
und Haken**
Double hook
and hook

11



Handtuchhalter
Towel holder

12



**Becherhalter
mit Becher**
Tumbler holder
with tumbler



Detaillierte Produktinformationen unserer Serie **Verso Care Duo** finden Sie in unserer Produktübersicht auf unserer Website: www.normbau.de

Detailed product information of our **Verso Care Duo** series can be found in our product overview at: www.normbau.de



1

2

3

10